
ロータリーを語り合う例会（社会奉仕） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/30～10/1地区大会 参加者報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        市内ロータリークラブのプログラム          ★印は記帳メークアップ受付があります。 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

10/19(木） 

★城山登山例会 6：30 サンデイズイン鹿児島 東南 
10/24(火) 

★25日模擬面接 サンロイヤル 

北 ★クラブ定款休会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 ★26日サザン RCとの合同例会 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブフォーラム 東急 REI ホテル 西 
10/25(水) 

会員卓話 大橋会員 山 形 屋 

鹿児島 10/20(金） ★職場訪問 山 形 屋 西南 ★クラブ定款休会 ゆ う づ き 

中央 10/23(月) レディース例会 山 形 屋     

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2861 回 第 2859 回訂正 

会員数 40(37)名 40(37)名 

出席数 23(22)名 31(30)名 

出席率 60.53％ 81.58％ 

 

●今後の予定 

10/25(水) 夜間例会（ハロウィン） 

11/1(水) 祝日休会(定款第8条第1節（ｃ）より) 

11/8 (水) ロータリーを語り合う例会 

 

入会は1年前の池田会

員。歓迎が遅れてごめ

んなさい‼ 

福山会員グループ：今年度の児童虐待防止イベント

は高校生が対象者だったので、テーマも決めやすく

集客の面でもありがたかった。今後も継続すること

が望ましい。プロバスとの関係も継続する。 

日高(淳)会員グループ：児童虐待防止イベントは続けて

いく。現実に起きていることを幅広く取り上げる。施

設での音楽活動も社会奉仕の一つ。個人としてなのか、

ロータリーとしてなのかは考慮する必要がある。 

増留会員グループ：9 回も開いてきた児童虐待防止イ

ベントは、意味があり、続けていくことが大事。行政

を巻き込んでもいいのでは。一部のロータリアンだけ

でなく、広く市民に情報を伝えた方がいい。 

萩原会員グループ：児童虐待防止イベントは独自的で

よい。今回のデート DV に関する講演会も、高校生へ

の啓発になった。教育が大事。霧多布の自然を守る活

動も寄付だけでなく汗をかく奉仕が必要。 

地区大会には 11 名が参加し、本日例会出席の会員７名が報告しました。各会員とも、宮崎県知事の挨拶に魅了されたこ

と、花田景子氏の講演の内容が良かったこと、懇親会ではたくさんのロータリアンとの出会いがあることなどの魅力を

取り上げ、今後の地区大会への参加を促しました。 



 


